17/09/2024





MILENIO

1, 21

NACIONAL

Volcadura en Perú

Cuatro mexicanos heridos en tránsito a Machu Picchu

EFE-PAG 21

Heridos, 4 mexicanos en Machu Picchu

EFE CIUDAD DE MÉXICO Y LIMA

Cuatro turistas mexicanos resultaron con fracturas múltiples aver tras el accidente de autobús en la localidad de Aguas Calientes, Perú, confirmó la Secretaría de Relaciones de Exteriores.

En entrevista con Magda Rodríguez para MILENIO Televisión, Vanessa Calva Ruiz, directora de Protección Consular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, detalló que seis mexicanos viajaban en el autobús.

De acuerdo con Calva Ruiz, cuatro connacionales sufren múltiples fracturas, dos de ellos con "heridas graves".

Los connacionales son parte de las 20 personas que quedaron heridas cuando viajaban en un autobús que se dirigía hacia Machu Picchu.

En un comunicado, la cancillería explicó que personal de la embajada de México en Lima "ya está en contacto con ellos y les brindará la asistencia requerida".

Según imágenes difundidas, el autobús cayó por una pendiente de unos 15 metros de altura.

Testigos relataron a medios locales que el conductor sufrió un despiste debido a la neblina en la zona y al derrumbe de piedras provocado por las fuertes lluvias que se han registrado en las últimas semanas en la zona.-



El autobúscayó 15 metros al subir a la zona arqueológica. ESPECIAL